

Déclaration des membres de l'Institut israélien de psychologie jungienne en l'honneur d'Erich Neumann, des membres de la Nouvelle association jungienne israélienne et des membres de la Société israélienne de psychologie analytique. (traduction DeepL)

Le samedi matin 7 octobre 2023, la terre s'est ouverte comme un cratère volcanique, crachant le mal absolu, archétypal. Les terroristes du Hamas ont envahi des communautés civiles sereines, assassinant, violant, torturant, brûlant les maisons avec leurs habitants à l'intérieur et enlevant des nourrissons, des enfants, des personnes âgées, des hommes et des femmes adultes.

Plus de 1 400 personnes ont été massacrées, 4 000 ont été blessées et plus de 200 ont été prises en otage par l'organisation terroriste du Hamas, sans que l'on sache ce qu'il est advenu d'elles à ce jour. Nous avons l'impression qu'un mal mythique se déroulait sous nos yeux, mais à notre grand chagrin, ce n'était pas un mythe, c'était la réalité.

Ces actes horribles visaient les Juifs et les Israéliens, mais ils se sont révélés aveugles, car des Arabes et des membres d'autres nations ont également été brutalement assassinés et pris en otage. Rien ne peut justifier une telle cruauté ; il s'agissait d'un déchaînement de mal absolu, d'une perte d'humanité et de tout reste de conscience de la part des meurtriers et de ceux qui les ont envoyés.

Nous sommes également très peiné par le fait que le cruel massacre perpétré par le Hamas le 7 octobre et la captivité actuelle de nourrissons, d'enfants, de femmes et d'hommes aient entraîné la mort et la blessure de nombreux innocents à Gaza, qui n'ont joué aucun rôle dans les actes malveillants commis par leurs dirigeants.

Nous luttons aujourd'hui pour survivre, préserver notre liberté d'esprit, respecter nos valeurs et, bien sûr, libérer les otages détenus à Gaza. Ce combat n'est pas seulement le nôtre, mais celui de l'humanité même que nous partageons tous.

Nous vous remercions du fond du cœur pour les lettres de soutien et de commisération que vous nous avez envoyées.

Nous faisons appel à vous, nos collègues du monde entier, qui partagez notre foi dans les processus d'individuation, de développement et de guérison, pour que vous dénonciez les actes horribles et le mal absolu, et pour que vous souteniez notre lutte de toutes les manières que vous jugerez opportunes.

Prions pour des temps meilleurs,

Batia Brosh-Palmoni

President of the IJJP

iijpneumann1@gmail.com

Iris Iris Elyakim-Meroz

President of the NIJA

Israjung@gmail.com

Ahuva Yvin-Arnon

President of the ISAP

yavinarnon@hotmail.com

*Les liens de la mort m'avaient environné, Et les torrents de la destruction m'avaient épouventé
Les liens du sépulcre m'avaient entouré, Les filets de la mort m'avaient surpris (Psaumes 18:4-5)*

Le texte original en anglais,

Statement from the Members of the Israeli Institute of Jungian Psychology in Honor of Erich Neumann, Members of New Israeli Jungian Association and Members of The Israeli Society for Analytical Psychology

On Saturday morning, 7 October 2023, the earth opened up like a volcanic crater, spewing out absolute, archetypal evil. Hamas terrorists invaded serene civilian communities, murdering, raping, torturing, burning homes with their inhabitants inside and abducting infants, children, elderly people, and adult men and women.

Over 1400 people were massacred, 4000 were injured and over 200 were taken hostage by the Hamas terrorist organization, their fate unknown to this day. It was like a mythical evil taking place in front of our eyes, but to our deep sorrow, this was not a myth – it was reality.

These horrific acts were aimed at Jews and Israelis but were revealed to be indiscriminate because Arabs and members of other nations were also brutally murdered and taken hostage. There can be no justification for such cruelty; it was an outburst of total evil, a loss of humanity and loss of any remnant of consciousness on the part of the murderers and those who sent them.

It also pains us greatly that the cruel massacre by Hamas on 7 October and the ongoing captivity of infants, children, women, and men has resulted in the killing and injury of many innocent people in Gaza who played no part in the evil acts committed by their leadership.

We are now struggling to survive, preserve our freedom of spirit, fulfill our values and, of course, free the hostages being held in Gaza. This has become not only our struggle, but a struggle for the very humanity we all share.

We thank you from the bottom of our hearts for the letters of support and commiseration you have sent.

We are calling on you, our colleagues around the world, who share our belief in individuation processes, development and healing, to speak out about the horrific acts and utter evil, and to support our struggle in every way you see fit.

Praying for better times

Batia Brosh-Palmoni

President of the IJJP

ijjpneumann1@gmail.com

Iris Iris Elyakim-Meroz

President of the NIJA

Israjung@gmail.com

Ahuva Yvin-Arnon

President of the ISAP

yavinarnon@hotmail.com

The cords of Death compassed me, and the floods of Evil assailed me.

The cords of Sheol surrounded me; the snares of Death confronted me. (Psalms 18:5-6)